
 
Dezernent Wagner warb dafür, künftig bei Maßnahmen des Kreisjugendamtes, die eine enorme 
finanzielle Beteiligung des Kreises erfordern, entsprechende Öffentlichkeitsarbeit zu initiieren. 
Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss: 
 


